

久保川隆志(44)



公明党
北方1-26-10
(711)29158

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
昨年は各地で自然災害が頻発し、多くの尊い命が失われました。被害に遭われた方に心よりお見舞い申し上げます。災害に強く、安心安全な街づくりに、さらには、老若男女の誰もが住みやすく魅力ある街づくりに、本年も全力で取り組んでまいります。

青山ひろかず(65)



自由民主党
湊17-5-19
090(473)86252

謹んで新春のごあいさつを申し上げます。
私も市議会議員の2期目に入り、地に足をつけてしっかりと取り組んでまいります。豪雨等による浸水対策、更に進む高齢社会への対策、そして子育て支援。安心・安全で住みやすい街、未来へつなぐ街づくりのために一生懸命がんばってまいります。

小泉文人(42)



創生市川
平田4-11-9
(700)2211

明けましておめでとうございます。
本年も移りゆく政治をリアルに伝え、皆様と共に歩んで参ります。
昨年同様、ご指導をお願い致します。

かつまた竜大(51)



民主・連合・社民
南八幡4-12-5-906
(379)92033

明けましておめでとうございます。
く希望を持って新年を皆様と共に歩みたいと願っています。多くの課題が山積みですが、ぬくもりのある市政を目指し、市民の声をしっかりと聞き、力を合わせて解決していく所存です。年頭にあたり皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

湯浅止子(68)



無所属の会
大野町3-1766
(337)7175

新しい年に新しい気持ちで前に進みます。
少子高齢化の今、市川の子ども会、高齢者クラブの活性化、教育環境の充実を力注ぎます。新玉の年の巡りて重ね来し市川愛する心深きに「混沌の世相の流れ棹」して進み行く先幸多かれと「人と命を大切に、多くの皆様と語り合います。

岩井清郎(69)



創生市川
北方1-15-19
(660)22000

我が町、市川市のすばらしさを、どのように創り、発信していくかという「シティセールス」の魅力が問われています。歴史・文化を大切に、今日求められている「こども・高齢者・健康福祉・街づくり」などの課題に、皆様の声をしっかりと受け取り、政策に生かして参ります。

中村よしお(43)



公明党
南行徳1-2-56
(668)28000

謹賀新年。二期目最初の新年を迎えました。昨年は、防犯対策や在宅医療・介護推進等に尽力するとともに政務活動費用用の厳格化について成果をあげることができました。本年もすべての市民の皆さまが輝いて暮らせる安心安全の市川版地方創生実現に更に全力で働いてまいります。

長友正徳(68)



無所属の会
北国分4-27-7
(374)1727

誰もが住みたいと思える地域にするために、人間の生活する場としての人中心の地域の再生を掲げ、引き続き、少子高齢化の問題、農水産業や再生可能エネルギー発電事業の振興、水や水辺の再生、道路交通網の再整備、健康寿命の延伸、財政の健全化、教育の問題等に取り組んでまいります。

田中幸太郎(36)



創生市川
末広1-10-4
(701)5525

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
早いもので議員活動10年目に入ります。皆さんとの意見交換で、こんな街になったらいいなと、やりたいことが溢れてくる毎日です。本年も「子供にツケをまわさない」人のつながりで安心・健康・成長のまをちを目指して全力で取り組んでまいります。

宮本均(56)



公明党
新田2-14-16
090(342)1379

明けましておめでとうございます。
今年「公共施設等総合管理計画」が実施されます。施設の統廃合を始め、引き続き持続可能な市民サービスを目指します。また局地的集中豪雨等の災害に対し、更なる防災機能の強化を進めて参ります。本年も生活者の目線に立ち全力で働く決意です。

秋本のり子(58)



無所属の会
妙典1-1-3
(657)8524

謹賀新年。本年も当事者の声を傾け、住みやすい市川を目指し活動してまいります。「政務活動費の切手問題」については引き続き百条委員会へ追及していきます。この夏の参議院選挙は平和安全法についての賛否がとれます。立憲主義の下「平和」が続くことを強く願っています。

かいづ勉(74)



自由民主党
須和田2-33-9
(660)1225

昨年は市民の皆様方に変化お世話になりました。今年も市民の声を聞き現場第一主義に徹して、温かい市政を心がけ、安心で安全、クリーンな街づくりのために、一杯働きます。本年も皆様方にとって良い年になりますよう心から祈念致します。

鈴木雅斗(30)



創生市川
相之川1-11-3-5-17
(713)1314

道でも報じられており、100条委員会を中心に政争が続いています。鈴木マサは、市民にとって全く利益にならない政争が早く終わること、そして忘れ去られている1955日以上の市内出張問題の追及をします。どうか鈴木マサの活躍をご期待ください。

清水みな子(58)



日本共産党
菅野2-14-14-206
(323)33640

今年も市民の負担が増えます。市営野球場の見直しに続き、家庭ゴミの有料化などが検討されています。市民の生活に支障をきたさないよう、市民の望むことは「無駄な公共事業の削減」「高齢者福祉の充実」が上位となっています。市民にやさしい市政をめざして全力で取り組みます。

松永鉄兵(41)



創生市川
市川2-15-5-403
(303)30808

新年おめでとうございます。
10年、20年後の市川の未来を見据え、あるべき姿の実現に向け、今年も市政の改革を進めていきたいと考えております。住んで良かった、住みたいと思える、イノベーションの街「市川」を目指してがんばります。本年もよろしくお願いたします。

大場諭(59)



公明党
下貝塚1-14-34
(372)9984

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
激しく変化する時代だからこそ、皆さんの中に入りともに語り政策を立案することが重要になります。いかなる時も「生活者優先」を基調とし「生活の質」の向上をめざす福祉・教育・文化・街づくりの実現に全力を挙げてまいります。

佐藤義一(73)



民主・連合・社民
大洲3-14-2
(376)6186

9月の豪雨で鬼怒川が氾濫、大規模洪水の怖さを実感。今、世界各地で異常気象が発生している。地球温暖化は農産物に甚大被害の恐れがあるなど私たちの目の前の脅威になってきた。首都直下型地震と合わせ、荒川・江戸川の堤防決壊の最悪ケースの対策をしなければなりません。

片岡きょうこ(36)



維新の党・花の会
八幡3-3-2-2408
080(202)2227

新春のお慶びを申し上げます。昨年引き続き皆様とお約束した公約の実現に向け邁進致します。特に子育て支援と女性の活躍に注力し、育児と仕事の両立に励むお母さんの声を市政に届けます。皆様は安心して暮らせる市川市を目指し、気持ちを充実させ元気に取り組んで参ります。

廣田徳子(54)



日本共産党
塩焼2-2-1-311
(397)7836

年頭にあたり、皆様にとりまして輝かしい一年でありますようにお祈り申し上げます。昨今の自然災害で国内には仮設住宅で新年を迎えられた方も多く一日も早く普通の生活に戻られることを祈り、また子どもから高齢者すべての方が安心して暮らせるよう今年もより一層努力いたします。

佐藤ゆきのり(64)



自由民主党
田尻4-3-18-503
090(803)42006

新年に当り、待機児童の解消を始めとして市民の皆様が暮らしやすい社会となりまう様に祈願致しました。アベノミクス効果が23年ぶりの高水準となった有効求人倍率、過去最高となった企業収益と訪日外国人。更に財政再建が進み、地方創生や女性活躍の推進など施策の実行に期待します。

稲葉健二(58)



創生市川
八幡2-2-10
(333)1783

あけましておめでとうございます。
「住んで良かった、これからも住んでいきたい」と感じられる市川市に向かって日々活動しています。皆さんの声を聴き、大事に心えるべく、そして市民の目線から考えながら実現に向けて進んでいきます。一歩ずつ今年も頑張っています。

堀越優(60)



公明党
曾谷5-33-3-104
(373)7624

あけましておめでとうございます。
初春を迎え、振り返れば「私は、今までどれだけの人たちに助けられ、励まされてきたのか。一つの相談には人生があり、人々の願いがあり、その重さを決して忘れない。今年も市民相談を原点に、初心にかえって報恩感謝で走りぬいてまいります。

議員は、お祭りへの寸志、スポーツ大会への差し入れ、近所へのお祝いなどの寄附をすることや、年賀状等の時候のあいさつ状（答礼のための自筆によるものを除く）を出すことが公職選挙法で禁止されています。また、議員に対する寄附の勧誘・要求も禁止されています。

議員の寄附や年賀状は公職選挙法で禁止されています。